

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johannes Schultz.

Schultz, Johannes

Halle (Saale), 07.04.1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192070](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192070)

Ego Johannes Schulzig, Wälden-
burgo-Misnicg, natg Wäldenburgeri
año 1675, cum ab infantia inde
ad studia applicare animum gestire,
in Scholam Altenburgensem à
Parentibg missg fui. Ubi aliquot
comoratz años à fratre vero natu
majore ad Alnam Jenensem, ut
Academicis Studiis navarem operā,
invitatg, cō abij matriculag Jenen-
si dedi nomēn, Año 1693.
Classis interim anis duobg, re-
lictā Jena, Dresdam profectg sum,
ubi filij Perillustis Dni ab Erdmanns
Dorff, Marschalli aulici fidei mea

April. 1702.

et discipline committuntur. Academiam
 vero vitam repetitur, à con-
 scientia insuper vita vero Christiano
 digna admonit, stationem reliqui
 et Halam petij, ubi præter solidam
 doctrinam infucata etiam pietate
 animum induere, per Dei gratiam
 constitui, cuius etiam singulati
 ductu Orphonotrophij alumnis
 associatus sum. d. 2. April. 1702.